

## COSAS DE AYER, VISTAS CON OJOS DE HOY

Las historias de Plinio en Tomelloso  
nacidas de la pluma de un manchego,  
en complejos relatos dan su juego  
con su bello entramado habilidoso.

Tal vez tocado por el ingenioso  
Hidalgo Don Quijote, en el sosiego,  
en un lugar preciso y solariego,  
García Pavón quiso dejar “poso”.

¡Y lo dejó, de pleno lo dejó  
y ahora está latente y despertó,  
semejante al Guadiana y a su historia!

Este “poso” ha salido a la palestra,  
dejando buen regusto con su muestra,  
que merece encauzarla hacia la gloria.

¡LAS COSAS COMO SON, SE DEBEN VER;  
Y BEBERSE SUS TEXTOS DAN PLACER...!

**Manuel Mejía Sánchez-Cambronero**

*En homenaje a Francisco García Pavón*